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纽纽约约证证交交所所的的
首首位位女女掌掌门门

葛个人意见

这这个个女女孩孩
为为小小猪猪佩佩奇奇配配音音1111年年

1792年，当纽约证券交易所在华尔街的一棵梧桐树下成立时，当时的美国女性还没有投票权，也
没有写遗嘱甚至是名下拥有财产的权利。如今，226年后，这个曾将女性排除在外的机构拥有了它的第
一名女掌门——— 斯泰茜·坎宁安。这名创造历史的女性年仅43岁，5月25日起正式成为纽交所主席。

本报记者 王晓莹 编译

创造226年来的历史

纽约交易所母公司洲际交
易所集团5月23日证实，现任纽
交所首席营运官斯泰茜·坎宁
安，将于25日接替离职的法利，
成为纽交所主席。这一决定让
纽交所迎来了它的第67任主
席，更是该机构创建226年来的
首位女主席。

坎宁安的上任，使得美国
三大证券交易所中的两家都由
女性掌舵：纳斯达克的首席执
行官是阿德纳·弗赖德曼，她于
2017年1月出任该职位。

洲际交易所集团首席执行
官杰夫·斯普雷切说，坎宁安在
出任纽交所首席运营官期间，

“对股票、股票衍生品及EFT
（‘交易型开放式指数基金’）业
务进行了成功管理，她以客户
为导向的领导形象深入人心，
在业界受到尊重”。斯普雷切还
强调坎宁安出任纽交所主席的
意义：“半个多世纪前，缪丽尔·
西伯特成为第一个在纽交所取
得席位的女性；如今，坎宁安的
上任象征了纽交所新时代的开
启。”

说到这里，就不得不提一
笔缪丽尔·西伯特。西伯特是纽
交所历史上第一位获得独立交
易席位的女性，又被称为“华尔
街第一夫人”。她当时第一次踏
入了以前只有男性才能拥有席
位的证券交易所，并于1967年
创建以自己名字命名的公司，
争取到纽交所的独立交易席
位。西伯特也是坎宁安的偶像，
坎宁安今年在一次演讲中提
到，她在华尔街的职业经历就
深受前辈西伯特的鼓舞。

其实，此前纽交所曾有过
一位女性共同主席，但当时实
际掌权者仍然是男性。

从理工科入行证券业

今年43岁的坎宁安，已经
在证券业里摸爬滚打了20多
年。她不是经济“科班”出身，在

美国理海大学读书时，她的专
业是工业工程学。但在1994年
暑假，还在读大学的她成了纽
交所的一名实习生，从此踏入
了这个行业。这次入行经历有
点阴差阳错，坎宁安说，她本来
只想找份当女招待的工作，“但
我没有相关经验，所以他们没
有雇用我。”当时她父亲正好是
名券商，坎宁安经由父亲介绍，
得到了纽交所实习生的工作。

上世纪90年代，人们也只
是刚刚习惯证券业中有女性的
存在。距离西伯特获得第一个
女性独立交易席位已经近30年
了，但纽交所的女卫生间只是
由一个旧电话亭改造的。

尽管面临挑战，但坎宁安
一下子就爱上了证交所的氛
围：“当我走进那里时，我就想：
这就是我想做的。”两年后，她
正式成为一名证券交易员。“我
是一名女性证券交易员，我从
没想过这件事会不会发生，也
没想过这是不是我的一次机
会。”坎宁安今年早些时候接受
采访时说，“但这一切是因为西
伯特为我们铺好了路，只要一
个女性打破了界限，她就为后
来人重新定义了这个领域。如
果不是她的出现，我永远不会
走进交易大厅，也不会想到我
能成为证券交易员。”

转行当过厨师

大学毕业后，坎宁安加入
美银证券担任场内庄家，在仍
然由人手处理交易的时代负责
提供股票报价。不过，在2005
年，她的事业出现了一个小转
折：她离开华尔街，到一家餐馆
工作了一段时间，当起了厨师。

从与股票证券打交道的证
券交易员到与锅碗瓢盆为伍的
厨师，这听起来简直不可思议。
本世纪初，证券业发生了一些
变化：人手处理交易正在被计
算机交易代替。坎宁安纠结了
大概一年，才决定离开这个行
业。她参加了纽约烹饪教育学
院一个为期9个月的课程，培训
期间在一家餐厅工作了6个星
期。学成之后，她选择了上西区

的一家高档餐厅工作。
尽管厨房里的气氛很有压

力，餐厅中也充斥着喧嚣和失
礼的玩笑，但这种感觉对坎宁
安来说并不陌生。在她看来，做
证券交易员和做厨师似乎没什
么不一样，因为这两项工作都
需要她同时进行多项任务，并
有效控制错误的发生。“在证券
交易所和在厨房里，许多在其
他地方不可以做的事情都变得
可以了。”

证券业教会她的另一项技
能是对错误负责，并马上寻求
修补的方式。“你犯了错，就去
改错，然后你就能继续向前。”
她说，“你没有时间去想怎么才
能做得更好，因为如果不去补
救，事情会变得更遭。”

纽交所依然让她激动

短暂的厨师经历没有影响
坎宁安的证券生涯。“职业生涯
不是个线性上升的过程，偶尔
休息一下不是什么问题，也不
会影响我的回归。”她说，“那段
时间我学到了很多，那些技能
已经能伴随我终身了。”

2007年，她华丽回归，加入
纳斯达克担任中高层职位。
2012年底，她从纳斯达克跳槽，
重返纽交所任职，并获得赏识，
从此扶摇直上。2015年起，她出
任纽交所首席营运官，成为纽
交所的“二把手”。

如今，她顺理成章地“晋
升”为纽交所首位女主席。坎宁
安在接受《华尔街日报》采访时
说，领导纽交所责任重大，“我从
一开始就爱上了这个地方，执掌
这一机构更是令人激动不已。”

据报道，坎宁安上任后的
首要任务将是推动纽交所继续
更新交易系统，以应对电子交
易平台的挑战。“随着各种技术
手段的使用，交易所里的声音
和以前不一样了，喧嚣声少了
一些，各种机器滴滴运行的声
音多了一些，越来越多的订单
是由打印纸和手持设备共同完
成的。但交易所里的气氛没变，
走入证券交易大厅时，我依然
能感到兴奋。”

本报记者 王晓莹
特约撰稿 荆瑛 编译

近年来，《小猪佩奇》可以说是中国的
“网红”。实际上，这部动画片本来是英国
的一部学前电视动画片，是播放给学龄前
小朋友看的。已经在全球180个国家和地
区用40种不同的语言播放。

最近，英国原版《小猪佩奇》幕后的配
音女孩参加了一档电视节目，人们第一次
了解到了佩奇背后的配音女孩。她叫哈
莉·伯德，虽然今年才16岁，但已经为小猪
佩奇配音整整11年了。

哈莉第一次参加配音试镜时只有5
岁，她在接受BBC采访时说：“我那时候太
小了，很多细节都记不清了，只记得当时
去参加小猪佩奇的配音选拔。他们听完我
模仿猪的声音，就觉得我的声音是一只四
岁的小猪该有的声音。”

入选以后，住在赫特福德郡的哈莉每
个月都需要到《小猪佩奇》在伦敦的工作
室进行配音，有时候还会因此缺课。年仅5
岁的她那会儿还不怎么识字，有时读台词
都会出现困难，或者理解不了台词的意
思，制片人和工作人员就逐字逐句地念给
她听，她再模仿出来。

刚开始配音时，哈莉还遇到了一个很
大的问题，那就是她学不出来佩奇的哼哼
猪叫。“如今11年过去了，我完全理解了佩
奇的性格，我知道她说话做事的方式，知
道她会有怎样的反应。”她说。不过，随着
年龄的增长和变声，哈莉日常说话的声音
已经不是最初的童声，但她在配音时必须
改变现有的声音，回归童年的声线。这也
难不倒她，有了这么多年的配音经验，她
对此已经游刃有余。

有媒体称，《小猪佩奇》给哈莉带来的
“回报”是她已成为英国最成功的青年配
音演员。现在的她每小时收入高达1000英
镑（约合8545 . 6元人民币），每周收入达到
了1 . 2万英镑（约合10 . 2万元人民币），哈
利有望在21岁时坐拥百万资产。

2011年，凭借在《小猪佩奇》里的出色
表现，哈莉成为了英国学院奖年龄最小的
获奖者。《小猪佩奇》还给哈莉带来了演戏
的机会：由于在业内良好的口碑，她参演
了2013年上映的电影《我的生存之道》，
2014年又参演英剧《神秘博士》。

尽管扮演了11年小猪佩奇，但哈莉透
露，她的声音在现实生活中几乎没有被人
认出来过。有一次她和弟弟去小猪佩奇的
主题公园，两个人又是学猪叫，又是说台
词，可周围的人还是没能认出她这个“社
会人”。

现在，哈莉一家住在赫特福德郡附近
的农场。在那里，哈莉养了两只小猪，一只
叫佩奇，一只叫乔治——— 正是《小猪佩奇》
里面佩奇和弟弟乔治的名字。

其实，哈莉·伯德不是小猪佩奇的第
一个配音演员，而是第三个。曾塑造过许多
经典形象的莉莉·斯诺登·法恩曾在第一季
为小猪佩奇配音，还参与了部分编剧工作。
2005年，莉莉认为自己的声音已经不适合
继续为佩奇配音，离开剧组，小猪佩奇迎
来了它的第二位配音塞西莉·布卢姆，直到
哈莉出现。

这是斯泰茜·坎宁安在纽约证券交易所的资料照片。 新华/美联
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